

成果発表会用資料

団体名	東大阪市立大蓮東小学校 PTA
事業(活動)名	学校の温暖化を防ごう! ～緑地からの風にミストを乗せて～

事業による具体的な効果	<p>① ミストの気化熱による自然の涼しさを児童に体感させることで、分かりやすく水の大切さや地球温暖化防止について教伝えることができた。</p> <p>② ちょうど運動会シーズンでもあり、運動会の練習終了後、ミストシャワーでクールダウンすることができた。</p> <p>③ ミストシャワーの効果もあり、練習中に熱中症で倒れる児童はいなかった。</p> <p>④ 練習中だけでなく、登下校の時間、特に登校の際、「気持ちいいー」と言いながら笑顔で登校する児童も多くいた。気持ちの良い朝のスタートをきくことができるきっかけにもなった。</p> <p>⑤ 保護者の方にも、自然の大切さや地球温暖化防止に関心をもっていただくとともに、児童の熱中症対策としても有効であるため、安心していただくことができた。</p>
児童や保護者の反応	<p>① ・「はー、つかれたー。気持ちいい！生き返った！」 ・設置場所は緑地の緑や運動場の芝生も見えるため、自然環境の中で、効果的な休憩（クールダウン）をすることができた。</p> <p>② ミストシャワー付近と、離れた場所との気温の差に気付いた児童も確かにいたが、多くの児童は視覚・聴覚的に癒されていた様子があった。</p> <p>③ PTAの会議にて、ミストシャワーの設置目的等を説明。「学校が環境教育や暑さ対策（熱中症対策）を真剣に考えてくれていることを知り、安心した」と保護者の方から評価していただいた。</p>
児童の様子	 